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СЕВЕРО-ЗАПАДНО-КОРЯКСКИЙ ВУЛКАНИЧЕСКИЙ ПОЯС 

И ЕГО РУДОНОСНЫЕ ВУЛКАНОГЕНЫ
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Обосновано выделение орогенного Северо-Западно-Корякского вулканического пояса. В методоло-

гии авторской глыбово-клавишной структуры литосферы определён на границе регионального прогиба и 

северной активной окраины Корякского микроконтинента механизм образования вулканогенов пояса. На 

пересечении поперечными межглыбовыми глубинными разломами литосферы границы регионального 

прогиба и северной окраины микроконтинента образовались локальные впадины вулканогенов. В них в 

эпоху олигоценовой тектоно-магматической активизации внедрились породы гранитно-метаморфическо-

го слоя коры, в которых образовались рудные столбы с золотом, ртутью, ураганным серебром, сопутству-

ющими месторождениями олова в породах фундамента.

Обосновано выделение олово-золото-серебряных рудных районов вулканогенов пояса. Простирание 

пояса в пределы и Чукотки дает основание определить Северо-Западно-Корякскую металлогеническую 

зону.
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Методология и методика исследования
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Геолого-геофизическая изученность территории
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Результаты 

Вулканогены Северо-Западно-Корякского пояса  

и их металлогеническая роль
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Роль поперечных межглыбовых разломов литосферы  

в формировании вулканических орогенных поясов 

окраин континентов
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Тектоническое положение вулканогенов пояса
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Тектоника и геология вулканогенов
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Выводы
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We managed to reveal the North-Western-Koryak orogenic volcanic belt. Using the authors’methodology of 

block and key structure of lithosphere at the boundary of the regional downfold and the northern active margin of 

the continent we defined the mechanism of the belt volcanogenes formation. The local regional downfolds were 

formed at the intersection of the transverse intra-block deep faults of regional downfold lithospheric boundary and 

the Koryak microcontinent’s northern margin. During Oligocene tectonic-magmatic activity rocks from the crustal 

granitic-metamorphic layer with ore columns of gold, mercury, hurricane silver, associated with Sn deposits in 

basement rocks were introduced in them.

The allocation of the tin-gold-silver ore regions in volcanogenic belts is proved. The trend of the belt within 

the margins and Chukotka gives the basis to determine the North-West Koryak metallogenic zone.

Keywords: volcanic belt, the North of the Koryak Highland, volcanogenes, transverse faults of the lithosphere, 

silver ore regions.
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